

Palabras del Prelado ante el terremoto en el centro de Italia

Mons. Echevarría pide oraciones por las personas afligidas e invita a prestar las colaboraciones que sean posibles.

24/08/2016

Al tener noticia del terremoto que, en la madrugada del 24 de agosto, ha sacudido algunas zonas del centro de Italia y ha causado numerosas víctimas, Mons. Javier Echevarría ha

solicitado a los fieles de la Prelatura del Opus Dei que se unan a las intenciones del Papa Francisco “pidiendo el consuelo del Señor sobre estos corazones adolorados: ¡que Él les conceda la paz!”.

“En estos momentos de dolor — afirmó el Prelado— rezamos por quienes han perdido la vida, por los heridos y por quienes han sufrido daños materiales, así como por sus familias. Ojalá llegue a cada uno de ellos nuestra cercanía espiritual y humana”.

“De modo especial —dijo Mons. Echevarría—, pido a los fieles y a los amigos de la Prelatura que se encuentran en estas zonas, que colaboren en todo lo que puedan y ayuden a quienes se ocupan de socorrer a las personas afectadas por el terremoto”.

Cercanía del Papa y de toda la Iglesia ante el terremoto que asoló el centro

de Italia (noticia en la página
news.va)

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/palabras-del-prelado-ante-el-terremoto-en-el-centro-de-italia/> (21/01/2026)